
都議会自民党職員・元職員への質問 

2025年 5月 16日 日本共産党東京都議会議員団 

 

鴫原 浩 氏への質問 

 

Ｑ 都議会自民党の職員になったのはいつですか。事務局長になったのはいつ

ですか。 

 

Ｑ 都議会自民党の職員になる前の主な職歴を、さしつかえなければ教えて下

さい。 

 

Ｑ 事務局長になる前と後で、政治資金パーティーへのかかわり方は、どのよう

に変わりましたか。 

 

Ｑ 事務局長として都議会自民党の政治資金パーティーのパーティー券の準備

や配布、管理について、どのような役割をしたのですか。 

 

Ｑ これまで事務局長になる前もふくめて、鴫原さんがかかわった政治資金パ

ーティーで、都の職員の方がパーティー会場の受付をしていたことはあります

か。 

 

Q ２０１９年の政治資金パーティーで、１００枚のパーティー券と領収書（白

紙、額面２０，０００円）を知り手提げに入れて議員に配布しましたか 

 

Ｑ ５０枚のノルマ分１００万円は、矢島さんに持参することになっていまし

たか。 

 

Ｑ ２０１９年の政治資金パーティーで、各種団体のパーティー券は、団体ごと

に青い手提げに、招待チケット１枚、団体ごとの枚数の会費チケット、訪問団体

一覧などを入れて、現職都議会議員に渡すことになっていましたか。 

 

Ｑ 訪問後、訪問報告書を政調会に提出することになっていましたか。 

 



Ｑ ２０１９年の政治資金パーティーで、１００枚配布したうちノルマの５０

枚分、残りの５０枚分、１００枚を超える超過分の販売状況は、どのように把握

し、管理していましたか。 

 

Ｑ その記録は残っていますか。残っている場合、データですか、手書きですか。

その記録の提出を求めますがいかがですか。 

 

Ｑ パーティー券のノルマ分を超える分の扱いについて、議員に聞かれたこと

や、説明をしたことはありますか 

 

Ｑ ２０１９年の政治資金パーティーで、都連所属の国会議員にパーティー券

を配布しましたか。１人３０枚配布することになっていましたか。 

 

Q 都議会自民党は２０１２年、２０１３年、２０１６年、２０１７年にも政治

資金パーティーを開催していますが、それぞれのパーティーにおけるパーティ

ー券の扱いについて、鴫原さんは関わっているのですか。記録は残っているので

すか。 

 

以上 


